



Se lanza **PRI** contra Morena; miente sistemáticamente, dice

RITA MAGAÑA

El dirigente del **PRI**, **Alejandro Moreno**, acusó a Morena de ser “una desgracia para México”, tras enlistar fallas en el sistema de salud, estrategia de seguridad, violencia contra las mujeres, colapso en la Línea 12 del Metro y los megaproyectos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

También, el líder priista arremetió contra el dirigente de Morena, Mario Delgado, tras responsabilizarlo por la caída de la Línea 12 en la que murieron 26 personas, pues de origen fue construida con materiales de mala calidad, por la negligencia de un delincuente electoral confeso cuando fue el Tesorero de la Ciudad de México.

Al encabezar una conferencia de prensa en el Auditorio Plutarco Elías Calles de la sede partidista, **Alejandro Moreno** afirmó que cada mañana se ve al gobierno

hablando de las elecciones, por lo que consideró que “tienen que ser serios y ponerse a trabajar”.

“Vamos ya para 4 años de gobierno; colapsó el sistema de salud, intentó minimizar la situación de la pandemia, dice que murieron 324 mil personas y la OMS 620 mil, el doble de las cifras oficiales. Morena miente sistemáticamente, como lo hace el gobierno”, subrayó.

Puntualizó que “la verdadera traición” que ha hecho este gobierno de Morena, es abandonar a las mujeres, toda vez que este ha sido “un sexenio extremadamente violento” para ellas, en el que 96% de los feminicidios quedan impunes y no existe el más mínimo interés por aplicar la ley a los responsables.

Alejandro Moreno recalcó que Morena ha tratado de acallar y poner una mordaza a los periodistas libres e independientes, al apostar a una estrategia de segu-

ridad fallida, con 36 periodistas asesinados, atentando contra este gremio y la libertad de prensa.

El presidente del **PRI** señaló que “ni la Guardia Nacional, ni la militarización del país, ni la política de abrazos y no balazos, lograron impedir que la seguridad se caiga a pedazos y se esté derrumbando”.

En torno al tema electoral, apuntó que tenemos un gobierno más interesado en inyectar recursos a estados donde habrá elecciones, lo cual es muy peligroso, debido a que “no tiene capacidad para dar soluciones a los ciudadanos”.

Hoy, dijo, la realidad es que México es la cuarta nación más peligrosa del mundo, Morena miente sistemáticamente; aparte de cínicos y sinvergüenzas, son unos mentirosos, ya que México es el país más corrupto entre las naciones de la OCDE y su nivel es de dictaduras militares.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	4	12/05/2022	LEGISLATIVO



El **tricolor** acusa fallas en temas como seguridad y salud.